

Chers électeur.ices, [sympathisant.es](#) et Pontissalien.nes, La Gauche Pontissalienne (coalition de citoyen.nes non [encarté.es](#) et de membres des Écologistes, de LFI et du PCF) souhaite vous faire part de sa profonde déception face au groupe Haut Doubs Citoyen Écologique et Solidaire.

Nous avons dernièrement engagé formellement des discussions pour étudier la possibilité d'un rapprochement entre nos deux listes. Une réunion a donc eu lieu ce mercredi 3 décembre entre des représentants des deux groupes. Pourtant, nous découvrons dans la presse l'annonce de leur tête de liste ce dimanche. Cette révélation, alors que des négociations étaient en cours, marque la perte de la confiance qui aurait dû accompagner la démarche. Elle n'a pas été conduite avec la clarté et la loyauté nécessaires de la part du groupe Haut Doubs Citoyen Ecologique Solidaire puisque les membres délégués ont dissimulé cette information durant l'échange.

La désignation de Jean-Noël Vieille, Secrétaire de la section PS (75), qui s'installe pour l'occasion à Pontarlier, soulève de légitimes interrogations quant à l'ancrage et la proximité réelle de cette candidature dans la vie pontissalienne. Nous savons que beaucoup d'entre vous espéraient une union des deux groupes et l'avaient formulé à plusieurs reprises. Nous avons pris l'initiative de la démarche de médiation pour aboutir à une seule liste mais nous sommes contraints de reconnaître que cette union ne pourra pas se réaliser.

Malgré cette issue, notre détermination reste entière pour poursuivre notre objectif de réunir des personnes de gauche sous différentes sensibilités en restant [transparent.es](#) et fidèles à nos valeurs. Nous accueillons celles et ceux qui souhaitent nous rejoindre pour terminer notre projet social, écologique et démocratique. Vous pouvez nous joindre par mail, nous suivre sur les réseaux sociaux et le site internet, nous aurons plaisir à vous retrouver.